
...wird es ein gutes Blütenjahr ?

Beitrag von „stefan“ vom 29. Januar 2011, 23:22

Hallo Jutta,
die RT ist eine ausgesprochen hübsche, leuchtend glänzende Blüte. Gratuliere zu den ersten 
Blüten dieser Saison! Bin gespannt was noch so alles kommt. Der Winter hält uns in der 
Schweiz noch fest im Griff, jedoch tut sich auch schon einiges im Wintergarten. Weiteren guten 
Start in die Blütensaison 11 wünsche ich allen Hybridenfans.

LG Stefan

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/870-wird-es-ein-gutes-
bl%C3%BCtenjahr/&postID=7562#post7562
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